

# Tiga Atlet Polri Raih Medali Emas, Perak dan Perunggu Lewat Cabor Judo dan Muaythai di PON XXI Aceh Sumut

**Achmad Sarjono - INFORMAN.ID**

Sep 12, 2024 - 22:38



ACEH - Atlet Judo Polri dari provinsi Jawa Barat kembali meraih emas di PON XXI Aceh Sumut. Kali ini emas dipersembahkan Bharaka I Kadek Pasek Karisna yang berdinasi di batalyon C resimen I pasukan Pelopor.

Kadek menyumbang emas di kelas 90 kg putra setelah di final mengalahkan

pejudo asal Bali, I Made Sastra Dharma di GOR Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh, Aceh, Rabu (11/9/2024).

Di tahun 2023, I Kadek juga berhasil menjadi juara 1 pada Southeast Asia Championship.

"Berkat dukungan dari kesatuan dan kesempatan yang diberikan untuk mengikuti latihan khusus di Korea selama 45 hari ini merupakan penghargaan emas pertama saya setelah empat kali ikut PON," kata Bharaka Kadek Pasek.

I Kadek Pasek mempersembahkan medali emas untuk mendiang pelatihnya. Ia bercerita mendiang pelatihnya pernah bermimpi melihat I Kadek Pasek dikalungi medali emas pada ajang olahraga multi cabang tingkat nasional. Namun, hingga akhir hayatnya sang pelatih belum sempat melihat momen bahagia tersebut.

"Emas ini saya persembahkan untuk pelatih saya yang sudah almarhum," Imbuh Kadek.

Kadek juga mempersembahkan medali emas untuk orang tua, istri dan calon anaknya yang akan lahir tahun depan.

Dari cabang olahraga Muaythai, dua atlet Polri juga berhasil merebut medali perak dan perunggu. Bharatu Muhammad Firdaus Ali Qodri dari kesatuan KBRN pasukan gegana korps Brimob Polri yang meraih medali perak kategori Muayboran putra dan Bripda Gino Rinaldi Fauzi yang meraih medali perunggu di kelas 57 Kg Putra.

Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia Irjen Pol. Dedi Prasetyo mengapresiasi prestasi atlet Polri yang tengah berlaga di PON XXI Aceh Sumut.

Irjen Pol Dedi Prasetyo berharap para atlet Polri yang berlaga di PON XXI Aceh Sumut bisa mendulang medali sebanyak-banyaknya.

"Pekan Olahraga Nasional jadi ajang untuk menunjukkan kemampuan terbaik atlet Polri sekaligus mengibarkan Semangat Tribrata. Polri bangga memiliki anggota yang memiliki semangat juang tinggi," ujar Irjen Pol Dedi Prasetyo.

Irjen Pol Dedi Prasetyo menambahkan Polri akan terus mendukung setiap anggotanya yang berprestasi. Salah satunya melalui pembentukan Komite Olahraga Polri (KOP) yang diresmikan bulan Mei 2024 lalu. KOP adalah sebuah wadah dan sistem untuk memastikan pembinaan dan penjaminan hak-hak atlet Polri yang berprestasi.

KOP diharapkan menjadi bagian penting terhadap peningkatan SDM Polri yang unggul menuju Indonesia emas 2024.

"Bapak Kapolri memberikan apresiasi berupa penghargaan pendidikan Sekolah Bintara Polri," Pungkas Irjen Pol Dedi Prasetyo